



大一小だより

令和4年9月1日

9月号 練馬区立大泉第一小学校

校長 森田 和久

<http://www.oozumi1-e.nerima-ky.ed.jp/>

成長と実りの2学期

～ますます「かつやく」する大一小～

校長 森田 和久

夏休み中、校内のたくさんの植物が実をつけました。子供たちが植えた野菜など、おいしそうなお実がたくさんなっていました。また、たくさんの花が咲いていました。植物から「成長と実り」を実感することが多かった夏休みでした。

しかし、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けた夏休みでもありました。その中で子供たちは各家庭で、たくさんの経験や体験をしたと思います。夏休みにしかできないことにも、挑戦したことでしょう。そのことが、2学期の「成長と実り」につながると思います。

2学期は、子供たちが、子供たちらしく育つ時期です。全校の子供たちが、より学校に慣れて「かつやく」する姿がみられるようになります。2学期も「かつやく」をモットーにして取り組んで参ります。「か…考える」「つ…つよい」「や…やさしい」「く…くじけない」の4つを柱として、子供たちが明るく元気で楽しく学校生活が過ごせるように全力で教育活動を進めて参ります。具体的には……



- ①【か…考える】学習に意欲的に取り組み、自ら課題を設定して学習や生活に取り組む。
- ②【つ…つよい】きまりを守りながら、早寝・早起き・朝ご飯を実践し心身ともに健康で生活する。
- ③【や…やさしい】集団の中で人とのかかわり合い、思いやりの心を大切にして自己肯定感を高める。
- ④【く…くじけない】自分の課題や目標等に向かって、くじけずに最後まで頑張ろうとする。

手をかけ、心をかけ、声をかけて、子供たちが「かつやく」できる学校に、2学期も教職員一丸となって組織的に取り組んで参ります。まだまだコロナ禍が続くと思いますが、2学期もご理解とご協力のほどよろしくお願いたします。

◆今年度も夏恒例「盆踊り大会(北大泉商栄会 主催)」が中止となりました。とても寂しい夏休みとなりました。同様に大一小応援団・男組主催のイベントも今後の感染状況しだいです。開催できることを願っています。

◆1学期学校評価アンケートご協力ありがとうございました。集計結果報告は別紙を参照してください。2学期の学校評価アンケートは、12月に行う予定です。今後ともよろしくお願いいたします。

◆「全国学力・学習状況調査(6年)」「都児童・生徒の学力向上を図るための調査(4～6年)」の個人票を配付します。各ご家庭で確認してください。

9月行事予定

日	曜日	行事予定
1	木	始業式 B時程4時間授業
2	金	給食始 安全指導 委員会活動(6校時)
3	土	
4	日	
5	月	身体計測(1・2年) クラブ活動
6	火	身体計測(5・6年)
7	水	身体計測(3・4年)
8	木	
9	金	
10	土	学校公開 B時程3時間授業 避難訓練(引き渡し・区一斉防災訓練)
11	日	
12	月	B時程4時間授業
13	火	
14	水	ユニセフ募金(16日まで)
15	木	
16	金	プログラミングキャラバン(5年)
17	土	
18	日	
19	月	<敬老の日>
20	火	
21	水	4時間授業
22	木	
23	金	<秋分の日>
24	土	
25	日	
26	月	クラブ活動
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	聴覚障害者による訪問授業(4年)

ユニセフ募金のお願い

石川 継子

本年度も、新型コロナウイルスの感染拡大やウクライナ危機を始め、様々な支援を必要とする方が大勢いらっしゃいます。さらに、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点からボランティア活動も制限されている状況です。そのような中でも支援を必要としている人々に対して、私たちにできることは何かを考え、代表委員会の児童を中心に、感染対策を講じた上で、本年度も募金活動を行うことにしました。

募金期間は、9月14日(水)～16日(金)です。

ご協力よろしく申し上げます。

今年度の水泳指導を終えて

石母田 陽平

今年度の水泳指導は感染対策をしながら、青空の下で実施することができました。昨年度は、各学年1時間単位での入水だったので水を怖がる児童が多いことが予想されました。しかし、そんな様子はなく、どの学年も水泳を楽しむことができました。

また、6年生は水泳記録会を実施し、それぞれの児童が自分の目標に向かって一生懸命泳ぐことができました。

少しずつですが、これまで通りの教育活動ができるようになってきたように感じます。

これからも感染対策を徹底し、子供たちの体力向上に努めていきます。

区一斉防災訓練(引き取り訓練)

生活指導主任 原 昭人

9月10日(土)に区一斉防災訓練(引き渡し訓練)があり、東京湾北部を震源とする巨大地震の発生を想定した避難訓練の一環として、引き取り訓練を行います。近年、全校での引き渡し訓練の取り組みができませんでしたが、保護者の方々も教職員も含め、改めて万が一の災害にしっかりと備えておきたいと思えます。詳細につきましては、お知らせのプリントをご覧ください。

4年生の取り組み

4年1組

「優しく、思いやりがある。」「明るくて元気がいい。」「安心できるし、切り替えが早い。」これは、4年1組が自分たちのクラスをどう思っているかの回答です。お互いのよさを感じることができています。だからこそ次なる目標を立てました。それは、「相手のことを考え、行動し、みんなで寄り添い、励まし合うクラス」今後も笑顔あふれる毎日を過ごしていきます。

4年2組

4年2組の子どもたちにクラスをどう思っているか聞いてみたところ、「元気で明るい。」「仲が良くて、いつも笑顔なところがいい。」「にぎやかで楽しい。」という回答が返ってきました。男女隔てなく接している姿は担任から見ても微笑ましいです。2学期からは子どもたちも課題に感じている切り替えを意識して楽しく生活していきます。